

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de septiembre de 2014.

ECATEPEC, MUNICIPIO COMPROMETIDO CON LA SALUD Y BIENESTAR DE SUS HABITANTES

*Autoridades estatales y municipales colocan la primera piedra del Hospital Oncológico de Ecatepec

Con una inversión aproximada de 450 millones de pesos, inició en el municipio de Ecatepec, la construcción del primer Hospital Oncológico de todo el Valle de México, como parte de una estrategia integral que realizan los gobiernos del Estado de México y de Ecatepec, para apoyar a quienes enfrentan la lucha contra el cáncer.

En el terreno donado por el ayuntamiento de Ecatepec, ubicado sobre la avenida López Portillo, lugar donde se edificará este importante centro, el secretario de salud del Estado de México, César Gómez Monge y el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, encabezaron la colocación de la primera piedra para la construcción de esta obra.

“Estos hospitales permiten brindar atención multidisciplinaria, continua y permanente, de tal forma que no afecte la economía de la gente más vulnerable”, así lo expresó el alcalde Pablo Bedolla, quien además destacó que este hospital especializado será una herramienta crucial que también contribuirá a la investigación de este padecimiento que afecta a miles de personas.

De igual forma, el secretario de salud, César Gómez Monge, anunció que este hospital será único en todo el estado de México ya que atenderá cualquier tipo de cáncer, así como tratamientos infantiles y todo tipo de leucemias, “habremos de tener una política de admisión continua, rápida y sin listas de espera, el cáncer se puede derrotar, podemos darle la batalla y podemos vencerlo siempre y cuando lo detectemos con oportunidad y lo tratemos adecuadamente”, mencionó el secretario, al destacar que la atención será rápida y de calidad.

De acuerdo al censo del INEGI en 2010, en el municipio de Ecatepec, habitan más de un millón 656 mil 607 personas, de las cuales 864 mil no cuentan con ningún tipo de seguridad social, esto significa que no tienen acceso a los servicios de salud, por ello, debido a las gestiones realizadas por el presidente Pablo Bedolla ante los gobiernos federal y estatal, en el municipio se invierten más de 650 millones de pesos en infraestructura de salud, que abarca entre centros de salud, clínica geriátrica, bancos de sangre y este hospital, entre otros, con el objetivo de llegar a toda esta población que más lo necesita.

El hospital contará con consultorios, laboratorio clínico, tres salas de cirugía y una de endoscopia, unidad de radioterapia y braquiterapia, unidad de quimioterapia ambulatoria, cuidados intensivos, áreas de apoyo médico, auxiliares de diagnóstico, imagenología y brindará servicios de consulta externa y gabinete, cirugía oncológica, transfusión sanguínea, anatomía patológica, admisión continua, enseñanza, investigación, medicamentos gratuitos y comedores.

